

Herren 2. Kreisklasse Ost

TV Esch 1893 II : TV 1904 Bermbach III
Montag, 17.10.2022, 20:00 Uhr

Lenz und Arenz bleiben gegen den TV 1904 Bermbach III ungeschlagen

Im umdatierten Spiel der Herren 2. Kreisklasse Ost traf die Mannschaft des TV Esch 1893 II am vergangenen Montag im 4. Saisonspiel auf die Mannschaft des TV 1904 Bermbach III. Die Spieler der Heimmannschaft behielten bei ihrem 7:3-Erfolg dabei die Punkte nach weniger als 2 Stunden relativ sicher. Den Sieg für die Mannschaft brachte Hans-Peter Arenz mit dem sechsten Punkt unter Dach und Fach. Garant für diesen Heimspielsieg waren Lenz und Arenz, die in allen Einzeln und im Doppelmatch ungeschlagen blieben.

Los ging es mit den Doppeln. Schmitt / Lenz hatten im Doppel gegen Gödecke / Wiedau am Ende beim 3:1 die Nase vorn und steuerten somit einen Punkt für das Team bei. Die richtige Herangehensweise hatten Arenz / Priebe beim anschließenden 3:0-Erfolg gegen Sonnet / Hartmann ab dem ersten Ballwechsel. Da gab es nichts zu rütteln. Hierbei überließen Arenz / Priebe ihren Gegnern im ersten Satz nicht mal einen Punktgewinn. Das Zwischenergebnis zeigte also ein 2:0. Weiter ging es anschließend mit den Einzeln. So gut wie gewonnen schien das Spiel von Jens Schmitt gegen Marko Wiedau, als es zwischenzeitlich 2:0 hieß. Am Ende hatte Marko Wiedau jedoch die richtige Taktik gefunden und siegte noch in fünf Sätzen. Völlig ohne Chance war Schmitt hierbei im fünften Satz, der mit 0:11 zu Ende ging. Völlig ungefährdet war im Anschluss wiederum der Sieg von Felix Lenz gegen Henning Gödecke nicht, aber mehr als ein Satz ging beim 11:4, 11:8, 9:11, 11:5 nicht verloren. Wenig später war dann das untere Paarkreuz bei einem Spielstand von 3:1 an der Reihe. Hans-Peter Arenz hatte im Match gegen Johannes Hartmann am Ende mit 3:1 die Nase vorn und steuerte somit einen Zähler für das Team bei. Trotz des Satzverlustes wurde es dann unterm Strich also doch noch ein eher sicherer Sieg. Bemerkenswert war hierbei der Verlauf des vierten Satzes, der mit 11:0 für Arenz endete. Kurzfristig sah es gut aus, aber letztlich war Thomas Hübner bei seiner Vier-Satz-Niederlage von Frank Sonnet dann doch niedergedrungen worden. Beim Stand von 4:2 gingen die Spitzenspieler des TV Esch 1893 II und des TV 1904 Bermbach III in die Box. Der kampflöse Sieg von Henning Gödecke bescherte im Anschluss dem TV 1904 Bermbach III anschließend einen weiteren Punkt. Felix Lenz machte mit Marko Wiedau bei seinem Sieg in drei Sätzen recht kurzen Prozess und gewann sein Einzel sicher. Das war ein souveräner Sieg. Trotz verlorenem ersten Satz drehte derweil Hans-Peter Arenz das Spiel gegen Frank Sonnet und gewann 3:1. Damit war bereits der sechste und siegbringende Zähler für das Heimteam auf der Habenseite. Die Spielstandsanzeige vor dem Spiel der beiden Vierer zeigte ein 6:3. Thomas Hübner gewann sein Spiel gegen Johannes Hartmann überzeugend mit 11:6, 11:6, 11:4. Das war ein souveräner Sieg. Mit dem letzten Spiel des Tages ging der Mannschaftskampf mit einem Ergebnis von 7:3 zu Ende.

Nach diesem Ergebnis weist der TV Esch 1893 II nun ein Punktekonto von 8:0 Punkten auf, während der TV 1904 Bermbach III vor dem nächsten Spiel, das am 21.10.2022 gegen den TuS Königshofen 1898 ansteht, 3:5 Punkte zu verzeichnen hat. Die Mannschaft des TV Esch 1893 II bestreitet unterdessen das nächste Spiel am 21.10.2022 gegen die SG Kröftel 1973 II.

Statistik:

TV Esch 1893 II

Doppel: Schmitt / Lenz 1:0, Arenz / Priebe 1:0

Einzel: J. Schmitt 0:2, F. Lenz 2:0, H. Arenz 2:0, T. Hübner 1:1

TV 1904 Bermbach III

Doppel: Gödecke / Wiedau 0:1, Sonnet / Hartmann 0:1

Einzel: H. Gödecke 1:1, M. Wiedau 1:1, F. Sonnet 1:1, J. Hartmann 0:2